
患者さんの声

ベルランド総合病院では院内にご意見箱を設置しています。
みなさまからの率直なご意見を真摯に受け止め、よりゆきとどいた地域のみなさまから信頼さ
れる病院を目指していきたいと考えております。
みなさまのご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

ベルランド総合病院　院長　

回答

機械が1台しかなく、患者様には大変ご迷惑をおかけして
おります。
現在、機械を2台増設準備中であり、12月上旬設置完了
予定です。現在お持ちの保険証も、引き続きお使いいただ
く事が可能ですが、マイナンバーカード移行へのご準備も
お願いいたします。
ご不明な点がございましたら、1番初診受付までお問い合
わせください。

いただいたご意見

マイナンバーカードの機械が１台しかないので、
もう少し台数を増やして欲しいです。


